

Toulouse, le 3 juillet 2024

**Jean-Luc Moudenc**

Maire de Toulouse  
Président de Toulouse Métropole

Monsieur Claude MAYA  
Président  
Association Reynerie Miroir

[contact@reynerie-miroir.net](mailto:contact@reynerie-miroir.net)

Références à rappeler : JLM/MCV/24 012 270-m

Monsieur le Président,

J'ai pris connaissance de vos récentes déclarations parues dans la presse, mettant en cause la Municipalité et opposant le courrier que je vous ai adressé le 30 juin 2023 à celui que je vous ai envoyé le 7 mai dernier, argumentant qu'il y avait une contradiction entre les deux.

Il m'a donc paru nécessaire de vous éclairer sur ce point.

Ma missive de 2023 portait un regard sur les dix années précédentes au cours desquelles Reynerie Miroir, effectivement, a donné régulièrement la parole aux habitants du quartier de façon intéressante et positive.

Mon courrier du mois dernier, lui, porte sur une période récente bien plus courte, où, dans plusieurs numéros, vous avez décidé d'abandonner la position équilibrée qui était jusque-là la vôtre en relayant des critiques envers l'action de la Collectivité sans lui donner, ainsi qu'aux bailleurs mis en cause, de façon équivalente la parole.

Il n'y a donc aucune contradiction entre ces deux courriers comme vous avez feint de le croire et de le dire.

Par ailleurs, je prends acte que l'Association Reynerie Miroir a pris position contre le Projet de Renouvellement Urbain de La Reynerie. C'est pourquoi, je ne souhaite pas de droit de réponse lors du numéro d'été ce qui reviendrait à refermer le débat entre la position de Reynerie Miroir d'un côté et celle de la Collectivité de l'autre.

A l'inverse, je souhaite que Reynerie Miroir donne régulière la parole aux porteurs de projet et aux bénéficiaires du Projet de Renouvellement Urbain de La Reynerie qui est actuellement en cours. Les lecteurs du journal Reynerie bénéficieront ainsi d'arguments et points de vue différents sur un sujet important pour l'avenir du quartier, leur permettant de se faire leur opinion.

.../...



A ce titre, les prochains numéros pourraient inclure le point de vue et le témoignage de l'urbaniste en charge du projet, à savoir Atelier AS Marguerit et Atelier Bernard Paris, des trois bailleurs présents dans le quartier (Toulouse Métropole Habitat, Patrimoine Languedocienne et Les Chalets), de l'Agence Nationale de Rénovation Urbaine et d'habitants des immeubles Gluck et Grand d'Indy qui sont pleinement satisfaits de leur relogement.

Enfin, le compte Facebook de Reynerie Miroir a relayé le discours de Marie Toussaint lors des journées d'été des écologistes en août 2023. Le paramétrage du compte Facebook de Reynerie, et donc la gestion des réseaux sociaux, sont indispensables pour un journal, qui souhaite participer à un enjeu aussi important que celui de l'éducation à l'information.

En ce qui me concerne, je ne peux que souhaiter le retour à votre attitude antérieure, de façon à ce que nos rapports soient à nouveau empreints de confiance, dans un esprit coopératif.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Bien à vous  
Jean-Luc Moudenc

Jean-Luc MOUDENC